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“电动自行车没有污
染，又便捷舒适，是市民出

行很好的交通工具！”昨天，
警方有关负责人表示，随着
城市规模的逐渐扩大，市民
出行路途增长，原来骑自行

车出行的弱点显现，由此给
电动自行车带来了广阔市
场，今年南京将对电动车的
发展进行有序引导。

一直关注电动自行车
的全国政协委员、上海市
人民政府参事赵国通在接

受记者采访时表示，电动
自行车是很好的市民出行

代步工具，受到了市民的
普遍欢迎，在这种情况下，
部分商家一味迎合市民需
求，电动车轻摩化倾向严
重，速度快、制动能力差，
产生了很多安全隐患。特
别是电动自行车的电池不

仅笨重，其污染问题也很
难解决，限制了该种交通
工具的发展。

但最近，国家“863”重

大专项课题高功率锂离子
电池已经成功应用于电动

自行车上，浙江一家电动自
行车厂已经使用了这种锂

电池，效果非常好。
警方表示，新型锂电池

应用后，电动车安全性能将
会明显改善，而相关的环保
等棘手问题也将迎刃而解。

为此，警方将根据南京的特
点，进行有序引导，使电动
车向良性发展。
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2007年2月份，全国治
理自行车被盗问题专项行

动正式开展，截至四月底，
江苏公安机关共摧毁盗销
自行车团伙125个，抓获涉
案违法犯罪人员 2309人，
查破盗销自行车治安案件
3100起、刑事案件 4208
起，收缴涉案车辆7876辆。
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昨天清晨，与往常并没

有什么特别。泰兴市公安局
110指挥中心的民警，正在
整理当班的报警记录，做着
交接班前的准备工作。

6时 30分许，报警电
话突然响起。“河失镇姚荡
村的陆兵多次向邻居出售

便宜的电动自行车，我怀疑
这些车来路不明。”6时40
分许，河失派出所值班民警
接到 110指挥中心的指令
电话，根据群众提供的情况，
民警很快在两户村民家中扣
押了两辆品牌电动自行车，

同时，将陆某带至派出所进
行讯问。
“去年 8月份的一天，

内弟鞠晓到我家玩，他对
我讲，他有电动自行车，是
赃货，只要我帮他卖出去，
就可以得钱。过了大概 10
天左右的样子，鞠晓将一
辆电动自行车送来了， 我
卖了 1100元钱，给了他

900元钱，赚了200元钱。
后来，我又卖了 3辆，又赚
了620元。”

12时 30分，民警就兵

分两路，一路赶赴靖江对鞠某
实施抓捕行动；另一路根据陆

某交代的购车人姓名，再次赴
姚荡村扣押赃车。下午 2时
许，民警在靖江市不费吹灰之
力将鞠某抓获。

据鞠某交代，去年，他在
靖江某浴室当搓澡工期间认
识了一名外号叫“高个子”的

外省人，“高个子”几次表示
他手上有“便宜”的电动自行
车。鞠某先后从“高个子”那
里以每辆 600元的价格购买
四辆电动车，非法得利 800
多元。
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苏州市公安局成立便衣

队，根据辖区偷盗自行车发案
规律特点，采取设卡堵截、伏击
守候、专项蹲控等专门手段，破
获了一批盗车案件。金阊区公
安分局8个便衣队组建后，一
周之内就抓获8名盗窃自行车
犯罪嫌疑人员。

专项行动开展后，连云港
市见义勇为基金会、市公安局
制定出台了 《关于在集中治
理自行车被盗问题专项行动
中加强对见义勇为人员奖励
的通知》，对提供线索，检举
揭发的群众，设立了 100元

至 5000元数额不等的奖项。
同时，公布了10条举报热线，
设立了59个举报信箱，充分
发动广大群众参与打击盗窃
自行车违法犯罪行为。
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随着私家车的越来越多，
停车矛盾越来越突出。警方有

关人士表示，今年将协调相关
部门，加快中心区立体车库和
老小区停车位的建设速度，全
年 新 增 公 共 机 动 车 泊 位
10000个以上。

在有限增加车位的同时，
警方将深化文明交通行动，巩

固路口行人和非机动车秩序
管理，规范停车，强化管理，提
升静态秩序管理水平，实现市
区主要路口和主干道秩序进
一步改观，在有限的空间增加
停车能力。同时，警方还将协
调有关部门，积极推进政府编

制停车场规划，加快停车场建
设，鼓励单位向社会开放自建
的停车场。充分利用支路、次
干道等道路资源，设置临时停
车泊位。

警方表示，目前南京每年
新增私家车数万辆，，提醒市

民停车时尽量到位，避免浪费
有限的空间。

$[\]^%

_`aabcd

“完善‘红黑榜’排名管
理制度，建立驾驶人荣誉制

度，会同保险部门推行‘交强
险’费率浮动制度！”有关部
门负责人表示，按照 4月 1
日起施行的 《机动车驾驶证
申领和使用规定》（公安部第
91号令）规定，各地车管所对
计算机桩考仪、路考仪系统及

考试场地、考试车辆进行调
整，严格驾驶人考试发证和管
理，以此加强源头管理，减少
事故的发生。同时，交管部门
还将继续加大驾驶人 “黑名
单”管理制度，并将定期向媒
体通报监管情况。对于列入

“黑名单”的驾驶员，交管部
门将定期进行通报，向用人单
位发送建议函，并建议保险机
构适当上调其保险费用。

与“黑名单”制度相对
应，目前也已经建立了驾驶人
荣誉制度（“红名单”制度），

在驾驶人中选拔一批驾龄分
别达 10年、15年、20年以上
安全文明行车的优秀驾驶人
授予称号，在政府门户网站建
立荣誉榜。获得荣誉的驾驶
人，享受当地驾驶人协会会员
待遇。公安机关建议保险公司

对获得荣誉的驾驶人在投保
车辆保险时实行保费下浮，向
用人单位提供荣誉驾驶人名

单，供用人单位参考。职业驾
驶人被评为荣誉驾驶人的，
通报给所在单位，建议给予
物质等奖励。省、市公安机关
交通管理部门还将每年从荣
誉驾驶人中抽出一定数量的
驾驶人，给予一定的物质奖

励，并聘为各级道路交通安
全监督员。

“农用车不仅污染大，
噪音也很严重，今年，我们

将全面禁止农用车进城！”
据警方介绍，今年在加大重
点车辆整治管理的同时，将
全面推进中心城区禁止瓜
果蔬菜的农用低速货车进
城管理，改为机动货车替代
运输。

据悉，根据 2004年 5
月1日实施的《道路交通安

全法》的规定，南京市政府
于 2004年 6月 20日发布

《通告》，规定每日 24小时
禁止拖拉机、三轮汽车和低
速载货汽车，通行长江大桥
和长江以南，长江二桥连接
线、绕城公路（含本道路）
以内范围的市区道路。但考
虑到瓜农和市民的实际需

求，近几年来，政府部门一
直采取 “人性化” 管理措

施，允许大吨位的低速载货
汽车在规定的时间内，通过

长江大桥进入大禁区范围，
但不得进入市货车禁区范
围。

今年夏季即将到来，西
瓜也即将大量进入市区。为
此，警方表示，相关的政策
正在讨论中，届时，瓜农将

只能使用机动货车替代农
用车进城。

据警方介绍，从环保的
角度考虑，今年将着重加大

对机动车尾气排放是否达标
的管理工作。目前，相关部门
正在研究制定《南京市机动
车排气污染监督管理办
法》，加强机动车污染防治
的法规和制度建设，进一步
加强机动车污染防治。按照

这一思路，有关部门将在年
内完成南京全市机动车污染
防治监管系统平台建设，分

别在城东、城南、河西、城北、
江北5个方位，建设简易工

况法环保检测场站。
在检测的基础上，对南

京全市机动车进行分类管
理，完成对达到欧Ⅰ排放标
准的机动车实施绿色标志，
对达不到欧Ⅰ排放标准的
高污染机动车进入中心城

区采取限行措施。
此外，大力推动绿色公

交三年行动计划实施。从

2007年起，城区内行驶的所
有新增公交车尾气排放提

前一年实施欧Ⅲ排放标准；
提前淘汰达不到欧Ⅰ排放
标准的高污染公交车；创建
10—15条以天然气和低排
放标准为主的绿色公交线
路；结合 2008年国家全面
实施欧Ⅲ排放标准，做好相

配套的清洁燃油准备；推进
“油改气”进度，加快建设
加气站。
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南京市第二届中学生
龙舟赛下月就要在玄武湖

开赛了，35支参赛队伍都
已开始了紧张的集训。昨天
下午，记者在水上学校看到
了一支意气风发的中学生龙
舟队，成员是来自南京市卫
生学校清一色的“娘子军”。
她们动作整齐划一，就连服

饰装备也都一模一样，引得
湖边的众多游人驻足观看。
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“中学生女子龙舟队

参赛，在全国我们卫校也算
是开先河了，姑娘们个个都
自豪得很！”南京卫校女子
龙舟队的范广贵领队说，学
校特地为龙舟队员们配备
了3套统一服装，帽子、护
腕、红头巾、游泳衣也一应

俱全，就连防晒霜都每人发
了一瓶。“还是晒得这么
黑！”17岁的舵手刘丽丽看
看自己的胳膊，调皮地说：
“反正每年夏天都会黑，能
参加这么有意义的龙舟赛，
牺牲一下也值。”

22个队员在龙舟上坐
定，6名替补队员坐在岸
边。18岁的孙蓉双手举起
鼓锤，响亮地喊了声 “预
备”，大家就齐刷刷地举好
桨。只听“咚”的一声响，
20只桨齐力划水，22个声

音齐声呐喊“一二，一二”，
龙舟加速往湖中央驶去。
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南京卫校四个年级共

有 2000多名女生，龙舟队

的女孩子们经过了层层筛选。
“今年是南京的第二届中学生

龙舟赛，新增了女子组，上月，
我们刚在学校贴出通知，一下
子就有300多人来报名，着实
很意外！”侯永祥老师说。经过
臂力、800米、50米、仰卧起
坐、身高、体重、指间距等指标
的一系列测试，这28个女生

才最终脱颖而出。
龙舟队的集训从游泳训

练开始。05级高级护理专业
的殷媛是龙舟队的队长，以前
是个“旱鸭子”。“学校请了
专业游泳教练，我是队长，自
然第一个被推下水，第一天喝

了不少水呢！”但让殷媛高兴
的是，她用三天时间学会了游
泳，再也不怕水了。
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在骄阳下划了两小时后，

女生们把船划回了码头。大家
全都脱了长袖外套，里面的短
袖也都被水打湿了大半。“浑
身湿淋淋的，鞋里都是水！”尽
管气温很高，但湖面上风很大，
出汗之后更是感觉冷飕飕的。
“要是不运动，坐在船上吹风

会冻僵的。”殷媛告诉记者，训
练之前每人都喝了板蓝根预防
感冒，老师还为她们备了个大
药箱。
“大家必须配合好，我得

拼命地喊，拼命地敲，要把大
家凝聚在一起。”鼓手孙蓉摸

摸手上刚出的新水泡说，好在
大家是学护理的，回去简单处
理一下就不碍事了，要是嗓子
喊破了就吃点金嗓子喉宝。
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